



みんな笑顔の運動会

学校の様子は、「八幡小学校ホームページ」でくわしく見ていただけます。「八幡小学校」で検索し、ぜひご覧ください。毎日更新中です!

今年度の八幡小学校の重点「つなげる・つながる八幡っ子」の実現のひとつとして行った今年度の新しい運動会は、9月19日(土)でした。雨や暑さを心配していましたが、とても涼しくて熱中症の心配もない気候の下で運動会を実施することができました。

新しい運動会を写真とともにご紹介します。

1 入場行進と開会式

6年生の鼓笛隊演奏に合わせての入場です。先頭は5年生。そのあとに1年生が続きます。「なかよしグループ」ごとの列で並びました。開会式も例年より内容を減らし、校長先生の話と、児童代表選手宣誓のみで行いました。

2 「走る」種目

運動の基礎、「走る」種目は連学年で行いました。1、2年生は、50メートルの直線を走る「かけっこ」。3、4年生は、2つの円を使った4人ずつのリレー走「走 the サークル」です。5、6年生は、120メートルのトラックを走る「短距離走」でした。一人一人が精いっぱい走りを見せてくれました。

3 なかよしグループ種目

今回の運動会の新しい試みです。運動会は普通、同じ学年や連学年で競技を行いますが、学年の枠を取り払い、6年生がリーダーとなり、1年生から6年生までのなかよしグループがチームとなって参加しました。

(1) 大玉ころがし

大玉を低学年は転がし、高学年は棒にのせて運ぶリレーです。上手に楽しく、転がしたり運んだりしていました。

(2) 玉入れ

籠の周りに円を描き、高学年は外側から、低学年は円の中から玉を投げ入れました。みんなで元気に数を数えました。



(3) タイフーン

竹の棒を 2~3 人で持って、ぐるりと回ってリレーしました。気持ちをそろえて走る子どもたちでした。

4 表現種目

(1) チームキラキラスマイル ~紅蓮華~

1・2年生は、鬼滅の刃の曲に合わせてのダンスです。鬼滅のマスクも着用。体いっぱい使って、ステップ、ジャンプ。見ている方もつい体が動いてしまうかわいくてかっこいい演技です。

(2) 八幡ソーラン

3・4年生の伝統の表現です。特注マスクをつけ、思いっきり声も出しました。力強い動きやポーズを決めるのは難しいのですが、楽しく元気に演技しました。

(3) 心をひとつに!! 輝け 笑顔のにし

5・6年生は例年、組体操でした。しかし今年は近づいて体を組む運動はできません。そこで 1 人技と旗を使った表現に取り組みました。ひとりひとりが自分の精一杯を出し、美しいポーズを決め、全体を作り上げました。新しい運動会を象徴する新境地の演技でした。

5 全校ダンス YAWATA レポリューション

今年の全校ダンスは、児童会が考えたダンスです。なかよレグループで円を作って踊りました。みんなで「や・わ・た」と声を出し、ポーズを決めました。

今年の運動会は、子どもたちが決めた運動会のテーマ、「一人一人が全力で運動会をがんばろう~みんながえがおの運動会~」の通りの新しい運動会を作り上げることができました。これからも、このような子どもたちのつながりや、ひとりひとりを大切にしたい運動会を考えていきたいと思ひます。

ご家族のみなさん、応援ありがとうございました。また、安心安全な運動会にご協力いただき、ありがとうございました。



運動会の様子は、
ケーブルネット千曲で、
10月31日
11月1日
いずれも14:00より放送されます。

